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□範 (会長 福島敬仁)
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第 1752回例会

本日のプログラム

○誕生日お祝い

植月公興さん 。石原秀彦さん 。鈴木昭彦さん

新井茂雄さん 。鷹巣修さん・小谷野晃良さん

○結婚記念日お祝い

田端宣章さん・小山龍太さん

○創立記念日お祝い

吉井正さん・田端宣章さん

○皆勤表彰

堀越宏さん (15年)・ 植月公興さん (9年)

矢内良春さん (7年 )・ 鈴木昭彦さん (6年)

斎藤要さん (3年)′j浴野晃良さん (2年)

□第 1751回例会報告書 令和元年 7月 2日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『国歌 奉仕の理想・四つのテスト』

○本日のご来訪者

なし

有限会社 山翔

代表取締役 山川幸洋

伊勢崎市長沼町613‐ 7

TEL1027031‐ 1447 ご慰 1027031‐ 1461

メイクアップはお近くでどうぞ !

今回会長 2回目ということで落ち着いていられるかな?

と思つたのですがやはりそうでもなかつたです。前回の時

はイレギラーなことが起こって会長になりました。準備期

間も6ヶ月ぐらいでした。前回のテーマは退会防止と会の

財務関係の建て直しでした。

今年度のテーマは『クラブ会員一九となつて長期計画を

実行しよう。そしてロータリーの出会いを楽しもう。』とし

ました。前回の時は 完全な守りの姿勢でしたが今回は攻

めの姿勢です。3年計画の 2年目として確実な進歩を期待

される年度になりと思います。そのために一番困難である

会員増強をクラブ会員 一丸となって実行していきます。会

員増強委員会にまかせきりではなくクラブ会員全体で考え

ていくテーマです。ロータリーの出会いを楽しもう。とは、

自分は 2年間地区補助金委員として地区に出向して参りま

した。2ケ月に 1回土曜か日曜が潰れましたが伊勢崎南R

Cに入会した時のようにたくさんの出会いがありました。

もしかしたらこのような出会いが日本世界と広がっていく

のかなと感じました。ロータリーで人との出会いでマイナ

スなことはないと思います。またこれだけ他の地区の方と

筒単に出会える組織も少ないと思います。ぜひ色々なプロ

グラムに参加して出会いを楽しんでください。

有限会社 名和造園土木

代表取締役 吉井正
伊勢崎市山王町568

TEL0270132‐ 1429 ご慰 027032-7030

本年度クラブテーマ
クラブ会R―れとなつて長期計■を実行しよう。そしてロータリーの出会いを発しもう。

1.会員増強目標
★一人ひとり運動として会員が一人紹介し入会させ
よう。そして 2021年 6月 末には 50人体制としよう。

2,大きな行事 として

☆地区大会記念ゴルフコンペの成功 (ホストクラカ
★創立 40周 年記念事業開催

3口 寄付目標
★回―タリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上 )

★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

★米山奨学寄付 (1人当たり 16,000円以上 )

奉仕活動は積極的に争加 し回―タリアンである事に持 りを !

月曜日 伊勢崎東RC 伊勢崎プリオパレス 12t 30～ 第 1・ 3恭曜日 伊勢崎ローターアクトロクラブ イ翼却奇プリオパレス 19:30～

水曜日 伊勢崎 RC 1茂却奇プリオパレス 12:10～ 錠 日 四卿 n併 インタ 7ク ト部 四ツ葉学園 12150～

木曜日 イラロ:勇」出
'5[|]ぢ

★ヽRC ニューいづみ 10～ オ翌己日 君羊炉馬お毒RC 群馬銀行境支店 12:10～



幹事報告 (幹事 齋藤要)

○本 日、理事会を開催致 しました。

2019-20年 度地区補助金について 本年度事業は

本仕プロジェク ト委員長の奥村 さん、次年度の

企画をR財団委員長の小谷野さんお願いします。

納涼例会 7月 23日 には入会候補者がいれば招待

をお願いします。地区大会ゴルフコンペ 10/14

には多くのメンバーの参加をお願いします。7/6

にコースの下見に行きます。

①今週の行事は、4日 (木)社会を明るくする運

動推進大会開催 ,5日 (金)四 ツ葉学園」RCイ ン

ターアク ト部新年度顔合わせ 。6日 (上)地区大

会記念 ゴルフコンペ視察を兼ねたゴル フコン

ペ・8日 (月 )群馬県野球大会コミッショナー会

議が開催。担当の方は準備をお願い致 します。

①7月 の例会案内の返信がまだの方は、出欠のご

返信を事務局までお願い致 します。16日 は市長

卓話がありますので多くのメンバーの参加をお

願いします。

①メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□出席報告  7月

メイク実績 71(月 )伊勢崎東ロータリークラブ

吉田勝昭さん

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

石原勝衛さん 。植月公興さん 。大竹正城さん

金井幸夫さん 。小谷野晃良さん 。小山龍太さん

須藤哲男さん 。鷹巣 修さん・田中聡一さん

福島敬仁 さん 。堀越 宏さん・目木和良さん

矢内良春さん 。山川幸洋さん

□会長幹事引継ぎ式

植月前年度会長から福島会長に

会長章が引き継がれました。

目木前年度幹事から齋藤幹事に

幹事章が引き継がれました。

植月前年度会長・目木前年度幹

事、一年間お疲れ様でした。

福島会長・齋藤幹事、今年度、

宜しくお願い致します。

最近の出席率

日 付 1出席者数 出席率 (%)|

ロエコニコボックス委員会

ご協力ありがとうございます。

2019-20年 度 累計  160,000円

□委嘱状授与

今年度、鈴木昭彦会員が地区補助金委員として、そ

して、矢内良春会員が米山記念奨学委員として地区

に派遣となります。 1年間宜しくお願い致します。

□委員会報告・その他報告

○昨年は純増 2名 と残念な結果でした。今年度は、

目標を達成できますよう力を入れて参 ります。来週

は会員増進捗会議を開催致 しますので新会員候補者

リス トの提出をぜひお願い致します。夜間の会員増

強懇親会も企画したいと思います。

会員増強委員長 鈴木昭彦

○一年間宜しくお願い致 します。週報に内山重機岡

様・豊鉄水工業隅様を掲載させて頂きました。

ロータリーの友を配布致 しました。次年度ハワイで

開催の国際大会を紹介致します。

クラブ広報委員長 金井幸夫

09/22(日 )のいせさき花火大会後の清掃活動参加

依頼が市役所よりありました。詳細は、8月 にご案内

致 します。また、今年度の職場訪間につきまして候

補がありましたら私までお願い致 します。1日 研修旅

行での職場訪問も検討 してお ります。1年間宜しくお

願い致します。 奉仕プロジェク ト委員長 奥村聡

○次年度の地区補助金事業につきまして、申請は 10

月です。実施先の候補を募集 しますので皆様のご協

力を宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員長 小谷野晃良

○今年度寄付 目標は一人 16,000円です。また、次々

年度米山奨学生の受け入れもしたいと思いますので

宜しくお願い致します。

米山記念奨学委員長 田中聡一

〇米山奨学生の受入を過去 10数年で当クラブは行っ

ておりません。伊勢崎 5RCでは当クラブだけです。

福島年度に受入申請を行い、鷹巣年度に受入をと考

えてお ります。宜しくお願い致します。

地区米山記念奨学委員 矢内良春


